



03/03/2025

BOLETIN INFORMATIVO

Taller de Gestión Financiera para Microempresas

El día de hoy, gracias al apoyo del Ayuntamiento Municipal de Cristóbal, en colaboración con la Cooperativa de Ahorros y Créditos de Neyba (**COOPACRENE**) y la **Fundación Reservas**, se llevó a cabo un taller de gran relevancia sobre *Gestión Financiera para Microempresas*.

Durante el taller, los participantes recibieron valiosas herramientas y estrategias prácticas que les permitirán optimizar la gestión de recursos y tomar decisiones financieras más informadas, lo que sin duda contribuirá al crecimiento y sostenibilidad de sus proyectos.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a los facilitadores: **Arlin Báez**, gerente oficial, **Rafael Jiménez** y **Yoselin Jiménez**.

Este tipo de iniciativas son esenciales para el fortalecimiento del tejido social y económico de nuestra comunidad, brindando a los participantes las herramientas necesarias para fomentar el desarrollo económico.

Agradecemos también a todos los asistentes por su participación y compromiso con el aprendizaje y crecimiento en beneficio.

